

Le Samedi 12 Novembre 2022 Mairie de CAUDRY

Cérémonie de remise de Médaille d'Argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif à Mme Danièle DENHEZ et Mr Marcel MACHU Association des Randonneurs de INCHY-BEAUMONT

## **Hommages à Danièle DENHEZ et Marcel MACHU**

Cette longue pandémie de la Covid a perturbé fortement les activités des Associations, tous sports confondus, la Commission Mémoires et Médailles, suite aux mesures barrières, a repris son programme des protocoles de remise de médailles pour les sessions 2020 à 2022.

En 2007

Le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre du Nord a souhaité mettre en place une Commission « Chancellerie, Protocoles, Médailles » à laquelle on m'a confié la Présidence.

Très rapidement fut adoptée l'idée de créer une Médaille de la Reconnaissance Départementale et conjointement de s'occuper des candidatures à la Médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, selon bien sûr, les décrets fixés par les instances du Ministère.

Les conditions d'attribution sont précises :

Il appartient aux Présidents des Associations du Nord de proposer celles et ceux qui semblent remplir ces conditions. Par ailleurs, les Membres de la Commission Chancellerie du CDRP proposent les Présidents d'Association.

Danièle- Marcel, connaissant aussi vos parcours de Bénévole au sein des Randonneurs de INCHY-BEAUMONT, ce sont vos Présidents successifs Patrice HEGO et Jean-Michel DENHEZ qui ont proposé vos candidatures.

Quoi de plus naturel que de RECOMPENSER cette NOBLESSE que représente le don de son travail et de son temps de loisirs pour les autres et pour la vie associative.

Être Bénévole est un bien durable dans la mesure où ces Amitiés nouées au fil du temps sont présentes et sont parfois d'un très grand réconfort dans des moments difficiles de la vie, en rejoignant Les Randonneurs de INCHY-BEAUMONT vous avez trouvé une seconde famille.

Sur un autre plan, de mon point de vue personnel, le monde associatif se trouve toujours en première ligne pour porter les valeurs indispensables aux bonnes relations entre tous, établies sur les bases vraies de l'EGALITE, du RESPECT de l'autre et ce faisant, est un indispensable tremplin pour la promotion de la FRATERNITE et surtout une alternative au « Chacun pour soi ».

Aussi, pour ses dirigeants, cette vie Associative n'est pas toujours un long fleuve tranquille.

Alors Chère DANIELE, Cher MARCEL toutes ces valeurs vous sont reconnues.

En ce qui te concerne DANIELE, ton parcours au sein des Randonneurs d'Inchy-Beaumont est à l'image des services rendus à ton club et à la cause de la Randonnée Pédestre du Nord.

De 1978 à 2008 : Tu es membre du Bureau Directeur de l'Union Pongiste d'Inchy-Beaumont en tant que Secrétaire, (Association affiliée à FF de Tennis de Table), de 2008 à ce jour : Administratrice à l'Association des Randonneurs d'Inchy Beaumont et tu continues le poste de Secrétaire dans cette nouvelle discipline la Randonnée Pédestre, (Association également affiliée à la Fédération Française de la Randonnée Pédestre). Le Comité Départemental a été témoin de ton engagement sans FAILLE, notamment lors des organisations des Interclubs au côté de ton Président de mari.

Je voudrais souligner ici l'importance du rôle des épouses auprès de leur mari responsable d'Association, n'est-ce pas elle qui apporte dans les moments difficiles son soutien et Encouragements.

Maintenant, Je me tourne vers toi Cher MARCEL.

De 1987 à 2008 : Tu es Membre très actif au sein de l'Union Pongiste d'Inchy- Beaumont.

De 2008 à aujourd'hui : Tu t'es investi complément dans la Randonnée Pédestre :

Administrateur Actif aux Randonneurs d'INCHY-BEAUMONT

Animateur diplômé de la Fédération Française de la Randonnée.

Baliseur diplômé du Comité Départemental, tu effectues un excellent travail sur les sentiers de la zone Cambrésis.

Bref Marcel, je te connais comme un très grand randonneur, toujours prêt à rendre service pour la progression et le dynamisme de ton Association.

Alors Danièle-Marcel, aujourd'hui 12 Novembre 2022, après ces 40 années d'engagement bénévole dans le domaine associatif et du développement de la Randonnée dans votre zone.

Ce résultat a été possible grâce à des Bénévoles comme vous, c'est pourquoi, votre Président Jean-Michel DENHEZ et son conseil d'administration ont voulu vous honorer en vous proposant pour la « Médaille d'ARGENT de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, c'est dans cette salle de la mairie de Caudry, de nombreux élus, des membres du CDRP Nord et tous vos Amis Randonneurs ont voulu être présent pour vous témoigner de leurs sympathies et vous rendre hommage.

Je donne maintenant la parole à : Mr Alain GRIMBERT Président du CDRP Nord, Administrateur à la FFRP, Membre du bureau au CDOS,

Raymond GANIEZ  
Président de la Commission  
Chancellerie-Protocole-Médaille  
25 rue de Monchaux  
59227 VERCHAIN-MAUGRE  
Portable : 06.77.65.30.36